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Abstract



          
Background Current guidelines emphasise the importance of physical activity in the treatment of people with COPD. In general the physical activity level of of people with COPD is lower compared to healthy subjects. Evidence of the effectiveness of counselling in helping people with COPD to increase their activity is inconclusive. The promising method of motivational interviewing (MI) increased the activity levels in people with other chronic diseases.



          
Objective The aim of this review was to examine the effect of MI-based counselling on activity levels in people with COPD.



          
Method A systematic review on studies addressing short-term and preferably long-term effects of MI-based counselling on activity levels in people with COPD was performed in PubMed, CINAHL, PEDro, Cochrane Library, psycINFO and Web of Science. The study quality was assessed using the PEDro scale and the TIDieR checklist.



          
Results The review included seven randomised controlled trials (RCT). Two of the three RCT with clinically relevant between-group differences showed also statistically significant effects.



          
Conclusion MI-counselling might have a positive short-term effect on physical activity in people with COPD. However, all studies showed no long-term impact.
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Zusammenfassung



          
Hintergrund Aktuelle Leitlinien betonen die Bedeutung der körperlichen Aktivität in der Behandlung von Personen mit chronisch obstruktiver Lungenerkrankung (COPD). Im Allgemeinen ist das Aktivitätsniveau bei Personen mit COPD geringer als bei Gesunden. Die Evidenz zur Wirksamkeit von Beratung zur Förderung von körperlicher Aktivität bei Personen mit COPD ist widersprüchlich. Die vielversprechende Methode der motivierenden Gesprächsführung erhöhte die Aktivitätslevels bei Personen mit anderen chronischen Erkrankungen.



          
Ziel Das Ziel dieses Reviews war, den Effekt von auf motivierender Gesprächsführung basierender Beratung auf die Aktivitätslevels von Personen mit COPD zu untersuchen.



          
Methode Ein systematischer Review zu Studien über kurzfristige und besonders langfristige Effekte von auf motivierender Gesprächsführung basierender Beratung auf die Aktivitätslevels von Personen mit COPD wurde in den Datenbanken PubMed, CINAHL, PEDro, Cochrane Library, psycINFO und Web of Science durchgeführt. Die Beurteilung der Studienqualität erfolgte anhand der PEDro- und TIDieR-Kriterien.



          
Ergebnisse In den Review wurden sieben randomisierte kontrollierte Studien (RCT) eingeschlossen. Zwei der 3 RCT mit klinisch relevanten Zwischengruppenunterschieden zeigten auch statistisch signifikante Effekte.



          
Schlussfolgerung Motivierende Gesprächsführung kann einen kurzfristigen positiven Effekt auf das Aktivitätslevel bei Personen mit COPD haben. Allerdings zeigten alle Studien keine langfristigen Wirkungen.
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